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Antrag: Aktueller Zustand zum Perlacher Forst

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Bayerischen Staatsforsten, werden aufgefordert einen aktuellen Bericht 
darüber abzugeben, über den aktuellen Zustand des Perlacher Forstes, nach den
massiven Rodungsarbeiten und den Sturmschäden des letzten Jahres und 
wieviel Holz geschlagen und verkauft wurde.

Begründung

Der Perlacher Forst ist ein 13,36 km² großes gemeindefreies Waldgebiet südöstlich von 
München. Er gehört mit dem Grünwalder Forst und dem Forstenrieder Park zur 
„Betriebsklasse Süd“ des Forstbetriebes München der Bayerischen Staatsforsten und hat 
als Naherholungsgebiet für die Bevölkerung große Bedeutung, da er wohnortnahes 
Naturerlebnis und die Möglichkeit zur biologischen und umweltpolitischen Bildung bietet. 

Deshalb fordern wir die Bayerischen Staatsforsten auf, einen aktuellen Bericht 
abzugeben:

a) über den aktuellen Zustand des Perlacher Forstes, nach den massiven 
Rodungsarbeiten, beim Baumbestand/Fichten und den Sturmschäden der letzten 
Jahre und deren Aufforstung. 

b) Ebenfalls möchten wir wissen, wie viel Holz im Perlacher Forst geschlagen und 
verkauft wurde, für das Kerngeschäft des Holzverkaufs der Bayerischen 
Staatsforsten.
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